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今、とても大切なこと。・・・“子供に背中をみせられますか？” 

半年ぶりに復帰した２期目の 6 月議会では、皆さんのお声を元に、『市民生活の向

上を図りながら厳しい財政難にどう立ち向かうか』を考えるため身近な話題を取り上

げました。市の状況がよく理解されれば、市民が自分達でできることを考えたり、も

っと優先順位をつけようという機運も高まると思い、色々な情報を盛り込みました。

今回も 40 人近い方が傍聴に来て下さり感謝しています。 

そんな中、『二中と三中の統合方針決定』という報せが突然、飛び込んできました。 

当事者である子供や保護者、また委員会や議会の意見も聞かずに執行部が方針を決定

し、その後の説明会で“決まった方針を理解してもらうようお願いする”というのでは、

市民が政治から遠ざかっていくのは当たり前！市政運営の根本的な問題が露呈され

た事件ではないでしょうか。子ども達も大人の対応を見ています。安易に妥協せず、

皆さんの声を聞きながらこの問題を通じて抜本的な市政の体質改善に切り込みたいと

考えています。 

 

 

“二中三中統合問題”・・・当事者不在の意思決定に終止符を！  

『私たち抜きに、私たちのことを決めないで』 

これは障がい者運動の有名なスローガンですが、二中三中統合問題

と根本が通底していると感じました。説明会で執行部は「これがベストの選択です」

と繰り返しましたが、当事者の意見も聞かずにベストと言うのは傲慢ではないでしょ

うか。少なくとも三中の耐震不足が判明した５年前から父兄等としっかり議論してい

れば他にも選択肢があったと思われます。説明会前日には教育委員会から保護者あて

に“方針決定の経緯を説明するだけなので無理に参加しなくて良い”という内容のメー

ルが送られたというのも驚きです。 

市の説明会が終わった今、議会の対応も問われています。 

三中の想像以上に危険な状況を考えると、避難に更に２年も待

てません。一方、合併の問題は焦らず長期的にしっかりと議論し

て決めるべきことです。結果だけでなく「プロセス」にこだわる

のも議員の責務と考えており、市民との話し合いを徹底的に行

っていきたいです。 

ど～んと！ 

６月議会報告 
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都市計画税を考える・・・県内で最高の税負担 

都市計画税は、都市計画事業等に要する費

用に充てるために課する目的税で、館山市の

場合ほぼ全域にある土地家屋に制限いっぱい

の税率 0.3％で課税していて市民の税負担感

が大きい要因となっています。税率と課税範

囲でみると県内で最も重税と言えます（右表）。 

都市計画税の使途で最も大きいのが公共下

水道事業です。この恩恵を受けるのは一部地

域のみで、その他多くの地区が浄化槽で水質浄化を行っており受益と負担の説明がつ

きません。また船形バイパスについても事業の費用対効果がみえにくく、財政状況を

考えた場合本当に必要な事業なのか市民から疑問の声も多く上がっています。住みや

すいまちの条件として税金の安さも挙げられます。矛盾が多く重税感に繋がっている

都市計画税のあり方について、市民の皆さんと考えていきたい問題です。 

ごみ減量化 

 市民が意識・行動を変えることで解

決に繋がることもあります。『捨てれば

ごみ、分ければお金』になることを具体

例でお知らせしました。集団回収等の

取組を広めたいと考えています。

 

 

 

 

 

 

 

むろあつみ後援会 〒294-0307 館山市波左間 1049-2 

Email：muroatsumi@gmail.com、TEL29-5333 FAX29-5337 

ど～んと！ 

【“新しい風の集い”のお知らせ】 

日頃の悩みや考えていることをお話しませんか。 

どなたでもお気軽にご参加下さい。 

◆７月 28 日(日)13 時「ありがとう」二子 390-3 

◆７月 29 日(月)10 時「コミセン」３F 音楽室 

ほぼ全域 区域限定

0.3％(16) 館山

千葉、市川、船橋、木更津、

佐倉、習志野、柏、市原、
流山、八千代、我孫子、
鎌ヶ谷、印西、白井、冨里

0.25%(2) 八街 四街道

0.23%(1) 松戸

0.2%(8) 銚子、東金
野田、茂原、旭、君津、
袖ヶ浦、香取

0.05%(1) 成田

勝浦、富津、鴨川、浦安、南房総、
匝瑳、山武、いすみ、大網白里

非課税(9)

課税
(28）

千葉県内市の都市計画税　（税率と課税地区）

【編集後記】 

先日、匿名の葉書が 2 度届きました。様々な

意見・議論を封じさせるような陰湿な嫌がらせ

は撲滅したいので全てブログに公開していま

す。こうした行為は、“いじめ”の根源でもある

のではないでしょうか。 

また、まちを良くする第一歩は市民が色々な

情報を「知ること」だと痛感しています。情報

分析・公開にますます力を入れ皆さんと一緒に

将来を考えることを、今後も続けていきます。 

mailto:muroatsumi@gmail.com、TEL29-5333

